

Danrem 083/Bdj Berkunjung Silaturahmi di Yayasan Yatim Miftahul Ulum Polehan Kota Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.XPRESS.CO.ID

Jul 26, 2022 - 23:35



KOTA MALANG - Kedatangan Danrem 083/Baladhika Jaya Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P di sambut oleh Bapak Zainuddin Pengasuh Yayasan anak Yatim Miftahul Ulum di dampingi para pengurus bertempat di Jl Puntodewo No 1 A Polehan Kec. Blimbing, Kota Malang, Selasa (26/07/2022).



Silaturahmi Danrem 083/Bdj ke Yayasan maupun ponpes Anak Yatim merupakan agenda rutin. Seperti halnya pada hari ini, (Selasa 26/07/2022) berkunjung di "Yayasan Miftahul Ulum" Polehan Kota Malang, tiada lain untuk memberikan motivasi dan ikut membantu meringankan anak-anak Yatim beserta pengurus dalam proses kegiatannya agar selalu semangat dalam proses pengasuhan.

Dalam sambutannya Danrem 083/Bdj " Saya berpesan kepada pengurus dan pengasuh, jaga anak-anak di yayasan ini karena mereka generasi penerus kita, mereka adalah aset bangsa yang harapannya bisa mengganti kita semua untuk menjaga NKRI", demikian juga kepada anak - anak agar selalu semangat dalam menimba ilmu untuk masa depannya agar lebih baik, berguna bagi dirinya, orang tua dan masyarakat", pesan Kolonel Inf Yudhi.

Jaga nama baik Yayasan agar bisa menjadi besar dan menciptakan generasi yang unggul , berakhlak mulia dan bisa bermanfaat bagi masyarakat bangsa dan negara.

Seperti disampaikan pimpinan yayasan, bapak Zainuddin bahwa Yayasan Miftahul Ulum membina 40 putra 43 putri mulai dari anak anak usia 5 tahun sampai usia SMA sangat berterimakasih atas kunjungan dan bantuan yang di berikan kepada anak-anak kami disini, semoga keluarga besar Korem 083/ Baladhika Jaya berserta jajarannya di beri kesehatan dan kemudahan dalam melaksanakan tugas serta dilindungi oleh Allah SWT diamanapun berada", ucap bapak Zainuddin.

Pada akhir Silaturahmi Danrem juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Zainuddin selaku pimpinan yayasan dan pengasuh atas sambutannya berkunjung di sini ", Pungkasnya. (Penrem 083)